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 令和３年５月１２日 文責 校 長 林  寛 

 

佐賀県内での新型コロナウイルスの感染が急増する中での実施となり、心配をおか

けしましたが、参加人数や参観時間を見直し、２回目の授業参観（１年生は初めて）と

PTA総会を何とか実施することができました。子供たちは新しいクラスになってちょうど１ヶ 

月が過ぎ、新しい環境（友達、先生、教室、学習活動）に慣れてきたところで、自分らし 

さを出し始めた様子も見られます。教室の後ろには、自己紹介や１学期のめあてをかい 

たプリントが掲示されているクラスもたくさんありました。 

体育館で開催した PTA 総会への参加もありがとうございました。短時間での実施とい

うことで、会の進行を急がせてしまいましたが（校長の話が一番長くなりました）、令和３

年度の新役員さん、業務計画、予算案とも承認され、PTAの活動もスタートしています。 

４月３０日（金）に１年生を迎える会と歓迎遠足を実施しました。集会委員会

からの楽しいクイズを教室のテレビで見たあと、運動場に準備されたアーチをくぐ

って１年生がみんなの前に集まるときは、大きな拍手が起こっていました。吉野

ヶ里歴史公園に到着前に雨が降り出しましたが、急いで施設の中に入れてもらい、雨が止むのを待つことができ

ました。その後、日程を変更してお弁当を食べたり、クラスの友達と遊んだりして、地区ごとに帰りました。帰りの時

間が早くなってしまった

ため、家の外で待つよ

うになった子供もいたよ

うで、申し訳ありません

でした。昨年は中止に

なった行事でしたが、子供たちの笑顔が見られて良かったです。準備などありがとうございました。 

東京オリンピックの聖火が５月９日と１０

日に佐賀県内をリレーされました。吉野ヶ里

町と神埼市は、歴史公園の中を通るコー

スでしたが、町内の学校から聖火リレーのラ

ンナーをサポートする子供たちが選ばれ、聖火リレーに

参加しています。東脊振小学校からは、６年生の中島

さん森さんが参加しました。２人に感想を聞いてみると、

「思っていたよりも距離が短かったので、もっと走りたかっ

た」（中島さん）「テレビカメラや新聞の取材がたくさん来ていたのでドキドキして

緊張したけど、走れて良かった」（森さん）ということでした（ランナーの後ろのオ

レンジの服を着て 

いるのがサポート 

ランナーです）。 

※引き続き、毎朝の登校前の健康観察と検温をお願いします 

（本人や同居家族にかぜ症状がある時は登校させない）。 

 

ありがとうございました！

最長兄姉配布 


